



Volley Club d'Orthe  
1981

# PARTENARIAT 2023-2024



# UN CLUB HISTORIQUE

Club Passion depuis 1981, ce « petit club » a posé ses valises à BELUS, salle Maurice Dufau, dans les années 90. Partenaires ou adversaires, rassemblés par un tournoi d'été, quelques passionnés ont donné naissance à notre Volley Club D'Orthe..



Depuis, chaque WE, la salle résonne du chant de ses supporters. Un club où on se sent bien, comme en famille, pour partager des moments de convivialité après les matchs ou après les entraînements. Un palmarès surprenant avec notamment les 5 années passées en N3 pour les seniors filles et de nombreux titres de champions d'Aquitaine et des Landes, tant chez les pitchouns que chez les seniors.

Aujourd'hui, le VCO compte une centaine de licenciés. Du loisir à la compétition, de 5 à 70 ans, les joueurs sont issus d'une trentaine de communes.



Championnat National



Champions d'Aquitaine



Champions des Landes

# UN CLUB FORMATEUR

## L'école de Volley du VCO

Une école de Volley-Ball est une structure d'accueil pour les plus jeunes où l'on apprend la pratique du volley-ball mais aussi l'engagement dans une association. Les caractéristiques de cette école sont conformes à une qualité reconnue par la fédération française de Volley-Ball. Le label obtenu correspond à des exigences notamment en matière d'horaires d'accueil, d'une mise à disposition de matériel adapté et à une certification de l'encadrement.

L'École de Volley Ball est le maillon indispensable d'un club à vocation formateur.

Notre école de Volley accueille les enfants à partir de 5 ans. Les animateurs ont le souci de proposer une approche ludique qui favorise l'acquisition des gestes «volley » et l'apprentissage du « jouer ensemble ».

Les équipes jeunes participent chaque année aux différents championnats : départementaux, régionaux & nationaux. Nos M18F sont Championnes des Landes en titre !

## Les Autres équipes du VCO

- L'équipe senior féminine évoluera en championnat Régional pour la saison 2023-2024 avec un objectif de montée en Pré-National.
- L'équipes senior masculine évoluera en championnat Régional pour la saison 2023-2024 avec un objectif de montée en Pré-National.
- Le volley-loisir est ouvert à tous ceux qui souhaitent pratiquer une activité physique sans objectif de compétition et dans la bonne humeur !



# UN CLUB LABELLISÉ

Tout est parti il y a 9 ans de la première participation du Volley Club d'Orthe à Handilandes. Cette manifestation sportive handisports qui a lieu tous les 2 ans dans les Landes est un événement d'ampleur nationale. Ces journées permettent d'ouvrir la pratique sportive à tous en fonction de ses capacités physiques et/ou mentales.

Revenu riche de cette première expérience, le V.C.O emmené par Camille Bregliano (éducatrice spécialisée) et Francis Lanusse (enseignant retraité) a mis en place les premières sessions de Volley-Ball adapté.

La section VOLLEY ADAPTE accueille les résidents du château de Cauneille, tous les mercredi. La pratique du volley est, ici, inscrite dans la perspective de santé, de bien-être physique, mental et social et d'intégration.

Nous pouvons à présent proposer aux résidents une pratique mixte (valides / handicapés).

**Le Volley Club d'Orthe est donc un club labellisé, qui s'engage pour une pratique du Volley par TOUS et pour TOUS !**



# UN CLUB « DURABLE »

Parce qu'il porte des valeurs exemplaires, parce qu'il a le pouvoir de fédérer et de mobiliser, parce que depuis toujours, il est dans sa nature d'aller plus loin, le sport peut, et doit jouer un rôle très important dans l'effort vers l'excellence en matière de responsabilité sociale et environnementale.

La démarche « Développement durable » du Volley Club d'Orthe a été mise en place pour différentes raisons :

- Réduire l'impact de notre club sur l'environnement lors de notre pratique ou lors de Nos manifestations sportives
- Répondre aux attentes du gouvernement, de la région, du département et de la commune mais également de la Fédération Française de Volley qui s'inscrit résolument dans une démarche plus « durable » depuis plusieurs années
- Sensibiliser et former les adultes mais surtout les plus jeunes pratiquants à l'ensemble de ces problématiques

Quelques exemples de nos engagements :

- ✓ Co-voiturage pour les déplacements lors des matchs à l'extérieur
- ✓ Tri sélectif & sensibilisation aux problématiques environnementales
- ✓ Objectif 0 déchet : Gourde en inox pour éviter les bouteilles plastiques, vaisselle « respectueuse de l'environnement » (réutilisable / recyclée), ecocup ...
- ✓ Programme de plantation d'arbre pour chaque adhésion au club
- ✓ Nettoyage des plages de la Côte Sud des Landes à la fin de chaque de saison
- ✓ Politique tarifaire spécifique afin de garantir l'accessibilité des publics les plus défavorisés
- ✓ Lutte contre la discrimination : âge, sexe, physique, handicap, religion, origine, opinion politique, etc

**Le Volley Club d'Orthe s'engage pour une pratique durable des activités Physiques et sportives**



# NOS OBJECTIFS 2023-2024

Chaque année, en début de saison, nous réunissons toutes nos commissions et nous identifions les objectifs pour l'année à venir. Outre les objectifs sportifs, nous dressons la liste de nos besoins à court, moyen et long termes. Ces besoins, essentiellement matériels, permettent au Volley Club d'Orthe de dispenser une formation de qualité aux jeunes de l'école de volley mais aussi de satisfaire nos licenciés en renouvelant régulièrement nos équipements.



**Nous avons continuellement besoin de partenaires car c'est grâce à leur soutien que nos projets se concrétisent depuis 40 ans !**

Voici **nos objectifs, en terme de « matériels »** à atteindre pour la saison en cours afin de développer le club :

- Investir dans le « durable » : achat de gourde en inox pour supprimer l'utilisation de bouteilles en plastique. Afin de pouvoir offrir à chaque licencié une gourde aux couleurs du club, nous devons investir plus de 1000€ cette année.
- Renouveler nos maillots : les plus jeunes ont grandi et les plus vieux ont grossi 😊 Afin de représenter nos partenaires sur toute la région Nouvelle-Aquitaine, nous devons cette année refaire 2 jeux de maillots. Pour une équipe, il faut compter 700€ en moyenne.
- Renouveler l'équipement sportif : achat de ballons, de mires, de plots et autres accessoires qui nous permettent de réaliser des entraînements dans des conditions optimales. A titre d'exemple, un seul ballon coûte 90 €.
- Renouveler les installations sportives : Poteaux et filets doivent être changés, pour un terrain cela représente plus de 1000€ et nous avons deux terrains à équiper.
- Prendre en charge les déplacements des joueurs et des accompagnants. Lorsque nos équipes se déplacent pour une rencontre, nous essayons de prendre le trajet à nos frais. Mais les coûts sont très élevés car les distances parcourues sont parfois importantes (la Nouvelle Aquitaine est très ... étendue) et nos équipes nombreuses. Par exemple, un déplacement pour l'équipe Senior coûte aux alentours de 150 € !

# ÊTRE PARTENAIRE

## Pourquoi soutenir et s'associer au Volley Club d'Orthe ?

En participant au financement du Volley club d' Orthe vous engagez avec notre club, sur une saison ou davantage, un véritable partenariat pour :

- **Valoriser** votre image au travers des valeurs véhiculées par le Volley-ball
- **Véhiculer** une image dynamique et moderne de votre entreprise en encourageant la pratique sportive et le bénévolat
- **Renforcer** votre notoriété en créant un lien de proximité avec les joueurs, les parents, les supporters et les bénévoles
- **Soutenir** un club – le V.C.O – auquel vous avez par le passé manifesté votre amical soutien



## Défiscalisation

### De 60 à 66% de réductions d'impôts !

- ✓ Le club bénéficie de l'autorisation de recevoir des dons et versements ouvrant droit à une réduction d'impôt
- ✓ **60% pour un particulier** : exemple > pour 100€ donnés, un don réel de 40€ et déduction fiscale de 60€
- ✓ **66% pour une entreprise** : exemple > pour 500€ donnés, un don réel de 170€ et déduction fiscale de 330€

# COMMENT SOUTENIR LE VCO ?

**Pour soutenir le club, plusieurs solutions peuvent vous être proposées.**

Que ce soit par l'apposition du logo de votre entreprise sur les tenues des joueurs ou par la création d'un panneau installé dans la salle lors des compétitions à domicile, le club garantit une exposition valorisante de votre image de marque.

## **MAILLOTS DE MATCH**

Afin de valoriser votre marque, nous vous proposons d'y apposer votre logo. Ainsi, votre entreprise bénéficiera d'une exposition lors de tous les matchs du championnat (fréquence des matchs : hebdomadaire), disputés à domicile ou à l'extérieur.

## **SUPPORTS AMOVIBLES INSTALLES DANS LE GYMNASSE**

Pour les matchs à domicile, une signalisation visuelle avec le logo de votre entreprise pourra être installée face au public. Avec plusieurs matchs de championnat par semaine (minimum 2 matchs par semaine d'octobre à avril, soit environ 80 expositions), votre visibilité est importante auprès du public. Fabriqué à votre demande par une entreprise spécialisée, le support avec votre logo sera installée lors de chaque match officiel. Face au public, vous bénéficiez d'une large audience auprès du public venu soutenir les équipes du VCO.

## **LOTS POUR LES ÉVÉNEMENTS DU CLUB**

Outre des participations financières sous forme de dons, l'achat d'espace de promotion commerciale sur supports amovibles ou sur les équipements des joueurs, votre entreprise peut s'engager aux côtés du VCO en participant aux événements du club. Qu'ils s'agissent de lots lors des tournois internes ou de la fourniture de denrées pour le tournoi fluo, votre soutien peut prendre de nombreuses formes.



# LE VCO SUR LES RÉSEAUX

## SITE & RESEAUX SOCIAUX

Le site internet du Volley Club d'Orthe ([www.volley-club-orthe.fr](http://www.volley-club-orthe.fr)) ainsi que Facebook & Instagram constituent des formidables outils de communication. Sources d'information sur l'actualité du club à destination des licenciés et des nouveaux joueurs, ils valorisent la pratique du volley dans le département des Landes. Sur le site internet, une page est dédiée aux entreprises partenaires de l'association. Votre logo apparaît sur cette page avec un lien pour visiter votre site internet. Vos actions partenariales sont ainsi mises en avant et vous bénéficiez d'un petit coup de pouce pour le référencement de votre site grâce au lien accordé !

## AFFICHE DES MATCHS

Nous vous proposons également d'apposer votre logo sur nos affiches présentant les différents matchs qui ont lieu à domicile. Chaque affiche est publiée sur les réseaux sociaux mais également diffusée à plus de 50 exemplaires par match sur le canton.

## QUELQUES CHIFFRES

- ✓ Site : **250 visites / mois**
- ✓ Facebook : **550 Abonnés**
- ✓ Instagram : **355 Followers**



Volley-Ball Saison 2023 - 2024

Vous n'êtes pas licenciés ? Vous avez entre 5 et 70 ans ? Vous souhaitez découvrir ou retrouver le Volley-Ball dans les Landes ? Venez essayer ce merveilleux sport à la Salle Maurice Dufau à Béhus (à seulement 20 min de Dax, 30 min de Capbreton & 20 min de Bayonne). Plus info, venez plus simple, contactez Simon au 06 88 46 17 96.

CONTACTEZ LE VCO



11ÈME JOURNÉE DE CHAMPIONNAT

Volley Club d'Orthe  
1981

**MATCH  
RÉGIONALE FÉMININE**

VCO vs BAYONNE VB

Samedi 04 Mars 2023  
21H00  
Salle Maurice Dufau, Béhus

VOLLEY-CLUB-ORTHE.FR



# ON PARLE DU VCO

## PRESENCE DANS LA PRESSE

Le Volley Club d'Orthe a la chance de régulièrement faire l'objet de publication dans le Sud-Ouest. Une opportunité de visibilité pour nos partenaires.

### BÉLUS

#### Le Volley Club d'Orthe fête ses 40 ans



Francis Labarthe, premier président du club, Francis Lanusse, entraîneur, accompagnés des joueurs et joueuses de 1981. VOLLEY CLUB D'ORTHE

Le Volley Club d'Orthe célèbre ses 40 ans le samedi 10 septembre, à la salle Maurice-Dufau, lors du tournoi des présidents. Le public y est attendu en nombre. Depuis 1981, 12 présidents se sont succédé à la tête du club. Ils vont chacun former des équipes pour disputer cette compétition, qui débute dès 9 h 30. Toutefois, une précision s'impose. Le club va en réalité fêter ses 40 ans pour son 41<sup>e</sup> anniversaire. Il faut dire que 2021 ne se prêtait pas à la fête.

#### 40 ans d'histoire

Difficile de résumer l'histoire du club. Sa création remonte à un tournoi amical à Saint-Lon, qui va encourager quelques pratiquants à créer un club. D'abord itinérant, de passage à Saint-Etienne ou Peyrehorade, il s'installe ensuite à Bélus où il

avait son siège social dès ses débuts. Ce caractère nomade correspond à une volonté de la part des dirigeants. Celle de proposer une dimension cantonale à tous ceux et celles qui avaient envie d'essayer un jeu moins traditionnel.

Le volley est passé de la plage aux terrains de sport, emmenant les équipes à des niveaux toujours plus élevés, pour ceux qui souhaitent se mesurer à d'autres en compétition, mais aussi pour ceux qui n'y voient qu'un loisir. Dès le départ, le club s'est voulu formateur, avec son école de volley, qui par sa dimension ludique, apprend aux plus jeunes à jouer avec les autres et des gestes pratiques en jeu. Au total, le club compte 831 porteurs du maillot depuis sa création. Autant de joueurs qui pourront se retrouver ce

jour-là pour encourager les équipes des présidents et profiter des festivités qui comprennent la buvette - tout au long de la journée - le buffet froid, au prix de 8 euros par personne, entre midi et 13 heures, le moment anniversaire à 19 heures accompagné de son vin d'honneur. Le repas du soir sera servi à 21 heures, avec une pause « souvenirs, souvenirs ». Pour 20 euros, il sera possible de déguster chipirons, cochons de lait à la plancha et gratin dauphinois, fromage avec confiture de cerise, dessert, café et vin compris.

#### Maité Labeyriotte

Le menu pour les enfants de moins de 12 ans est à 8 euros. Réservation indispensable avant le 1<sup>er</sup> septembre par SMS au 06 74 50 42 09 ou par mail à [volleyclub.orth@hotmail.fr](mailto:volleyclub.orth@hotmail.fr)

### BÉLUS

#### Le Volley Club d'Orthe bientôt quadragénaire



Une partie des présidents qui se sont succédé depuis quarante ans au VCO. M. L.

Les membres du Volley Club d'Orthe étaient réunis ce samedi 3 septembre pour une très formelle assemblée annuelle, à laquelle ils avaient convié Rachel Durquéty, maire et conseillère départementale, et Jean-Marc Lescoute, président de la Communauté des communes Orthe et Arrigans.

Ils auraient bien aimé fêter comme il se doit les 40 ans du club, formé le 10 octobre 1981 par une poignée de convaincus, « les pères fondateurs » Maurice Blanc, Christian Damiani, Jacques Forsans, Jean-Marie Forsans, Francis Lanusse, Bernard Larrieule, Christian Lesgourgues, Robert Marmande et Francis Labarthe, qui devint le premier président du club. Des personnalités que l'on retrouve ailleurs dans la vie locale.

Ce samedi soir, c'était l'occasion de faire l'état des lieux. D'Orthe ? Un nom que leurs concurrents cherchaient alors vainement sur les cartes ! Le club fut donc le premier à se revendiquer de ce territoire, d'autant qu'il fut « itinérant » pendant une dizaine d'années, avant que la salle bélusienne soit construite. C'est à peu près à ce moment que Francis Labarthe passa le relais à Philippe Preuilh, suivi par Gilles Soubrieu en 2001.

#### Révolution verte

En 2004, vint le temps des coprésidences, Valérie Larroquette et Fredo Forsans, en 2007 Audrey Lamaison et Thierry Guilhemjouan (remplacé en 2010 par Sébastien Forsans, qui céda ensuite la

place à Michel Dineaux jusqu'en 2015).

C'est alors qu'apparut une section très dynamique, le volley adapté avec l'Aïrial de Cauneille. En 2017, Clément Forsans et Jérémie Boissier prennent la direction et en 2018, Sonia Fanfani succède à Clément Forsans et, avec elle, l'exploration du « volley durable » visant à une « révolution verte » dans le sport. Côté sportif, outre le Tournoi du Pays d'Orthe, bien implanté, les animations se sont tournées vers le beach-volley, mais aussi un partenariat avec le centre de loisirs à Saint-Lon. À la recherche de nouveaux joueurs, le club était présent au forum des associations de Peyrehorade et invite les amateurs à venir grossir les rangs.

#### Maité Labeyriotte

## Quand le sport facilite l'intégration sociale

Chaque année, le service sports intégration et développement du Département, avec le Comité départemental du sport adapté, propose 180 journées de rencontres handi-valides dans différentes disciplines sportives. Le Département affiche ainsi sa détermination à devenir un « acteur essentiel dans les parcours de vie des personnes en situation de handicap ».

Ces tournois sont évidemment très motivants pour tous et stimulants dans la pratique sportive. Jeudi 3 mars, à Bélus, le Volley Club Orthe (VCO), labellisé handi-valides, a reçu une de ces rencontres, à laquelle participaient plusieurs sportifs en situation de handicap venant des structures d'accueil de Saint-



Les différents acteurs de la rencontre n'ont pas boudé leur plaisir. MAITÉ LABEYRIOTTE

Martin-de-Seignanx, du Groupe d'Entraide Mutuelle (Morcenx, Tyrosse, Parentis, Mont-de-Marsan, Saint-Paul-lès-Dax) et l'Aïrial de Cauneille. L'occasion pour Francis Lanusse, du VCO, de rappeler que les résidents de l'Aïrial viennent chaque mercredi depuis huit ans pour une

séance sportive encadrée par les bénévoles du club, et pour Rachel Durquéty, maire de Bélus et vice-présidente du Département, d'exprimer sa satisfaction pour le déroulement de cette rencontre, qui permet l'intégration sociale.

#### M. L.

## ÉCHO DE BÉLUS

### Le volley en fluo

Le Volley Club d'Orthe organise son deuxième Tournoi fluo, samedi 23 février. De 19 à 1 heure du matin, une vingtaine d'équipes se rencontreront dans la salle de Bélus, plongée dans la lumière noire. Ballons, lignes et tenues fluorescents donneront un volley-ball coloré et spectaculaire. Unique dans le département, ce tournoi est aussi agréable à pratiquer qu'à regarder. Une soirée à ne pas manquer.

# GRILLE DES PARTICIPATIONS FINANCIÈRES

| Type de Partenariat                   | Contrat       | Montant  | Contrepartie   |
|---------------------------------------|---------------|--|--|
| Jeu de maillots et shorts « seniors » | 3 ans         | 700 € : sponsor maillot<br>300 € : sponsor short | Logo entreprise sur les maillots, le site du club et les réseaux sociaux   |
| Jeu de maillots et shorts « jeunes »  | 3 ans         | 500 € : sponsor maillot<br>250 € : sponsor short | Logo entreprise sur les maillots, le site du club et les réseaux sociaux   |
| Panneau publicitaire (80x60cm)        | 1 an<br>3 ans | 150 €<br>300 €                                   | Logo entreprise sur le panneau, le site du club et les réseaux sociaux   |
| Site internet et Réseaux Sociaux      | 1 an<br>3 ans | 200 €<br>400€                                    | Une publication présentant votre entreprise sur Facebook, Instagram et via un Emailing, mais aussi votre logo sur notre site internet accompagné d'un lien vers votre site |
| Affiches de Match                     | 1 an          | 300€   | Diffusion digitale via Facebook / Instagram / Site Web   |
| Dons                                  | À négocier    | Libre  | Avantage en communication à négocier   |
| Dotation matériels et lots            | À négocier    | Libre  | Avantage en communication à négocier   |

Le partenariat fait l'objet d'une convention et d'une facturation.

**POSSIBILITE DE REDUCTION D'IMPOTS EN MECENAT !**

# ILS NOUS FONT CONFIANCE

**ALUBEST**  
GOUTTIERES ALUMINIUM  
HABILLAGE BANDEAUX  
LAMBRIS ALU - COUVERTINES  
**06 11 11 25 84**  
**05 24 33 22 35**

**TA** TRANSPORTS  
**ALFA**  
ALLIANCE FRET ATLANTIQUE

**FRANÇOIS GRACIET**  
Plomberie  
INSTALLATION - DEPANNAGE  
SANITAIRE ET CHAUFFAGE  
ENTRETIEN  
ET DEPANNAGE CHAUDIERE  
**06 23 79 53 29**  
1780 route de Siesf  
40300 St Lun les Mises  
fglombrie@tsfr.fr

**DENIS**  
COIFFEUR - BARBIER  
DAX

G N À C  
— & —  
P A U S E

*Cave*  
*"Le Vin au Vert"*  
**PEYREHORADE**

**FERME DE BELESLOU**  
depuis 1962

**Manutech**  
JCB AGRI  
REMORQUES ROLLAND  
[www.manutech-agri.fr](http://www.manutech-agri.fr)

**PEYROUX**  
POISSONNERIE  
  
  
21, Rte de Canarin  
40100 DAX  
Tél. 06 89 99 24 16

**LOTO**  
**PRESSE DU PONT**  
CHRISTELLE LESCOULIER  
9 RUE GAMBETTA, 40300 PEYREHORADE  
05 58 73 01 43  
[www.tabac-presse-peyrehorade.fr](http://www.tabac-presse-peyrehorade.fr)

**Garage**  
**Magniez**  
Tel/Fax: 05.58.73.02.53  
40300 Cagnotte

# ILS NOUS FONT CONFIANCE



**CONTACTEZ-NOUS !**



**RESTONS EN CONTACT**

**<https://www.volley-club-orthe.fr>**

**<https://www.facebook.com/volleycluborthe/>**

**[volley.club.orthe@hotmail.fr](mailto:volley.club.orthe@hotmail.fr)**

**06.37.50.33.68**



**Volley Club d'Orthe**  
1981